

## **PRESSEINFORMATION** [ PRESS INFO

Graz, 25. August 2016

**Wolfgang Maget**  
Öffentlichkeitsarbeit

Europaplatz 20 | 8011 Graz

Tel.: +43 316 872-3515  
Fax: +43 316 872-3509  
wolfgang.maget@stadt.graz.at  
**www.graz.at**

### **CityRadeln: Steigung „schweißte“ Hunderte zusammen**

**460 nutzten Traumwetter für die August-Tour – das schreit nach Verlängerung, die es im September auch wirklich gibt.**

Ferienzeit ist's – und während halb Österreich dem Faulenzen frönt, gibt es für die zusammenschweißte Gemeinschaft des CityRadeln offenbar keinen Urlaub vom Drahtesel: Nicht weniger als 460 tapfere „Pedalritter“ ließen sich gestern Abend die INJOY-Tour im Rahmen der beliebten Veranstaltungsserie der städtischen Abteilung für Verkehrsplanung nicht entgehen. Das mit der „zusammenschweißten“ Gemeinschaft bekam dabei eine zweite Bedeutung: Der Anstieg Richtung Mariatrost ließ bei Traumwetter den Schweiß in Strömen fließen – als Lohn gab's eine gesunde kleine Jause von INJOY Graz-Ost bei der Labestation.

Im Pulk strampelten die Extrem-Radasse Christoph Strasser, Edi Fuchs und Jacob Zurl ebenso ambitioniert mit wie Verkehrsstadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio und die „Masterminds“ des CityRadeln aus der Abteilung für Verkehrsplanung, DI Martin Kroißbrunner und Dr. Daniela Hörzer. Für Sicherheit und gute Stimmung sorgten die bewährten Teams von Polizei, Rettung, KLS Sicherheit mit Tourleiter Bernhard Krenn, hurtigflink, Tri Styria, das ARBÖ-Pannemobil sowie ModeRADor Gonzo Renger und die Antenne Steiermark.

Wer zum Abschluss der regulären Saison in den lauen Abendstunden seufzte: „Das kann es doch für heuer noch nicht gewesen sein“, sollte recht behalten: Der im April dem Schneeregen zum Opfer gefallene Saisonauftakt wird nun am Ende nachgeholt, und zwar am Mittwoch, 7. September, mit Start um 18 Uhr auf dem Mariahilferplatz. Dann heißt es bei der Rad+Bahn-Tour wieder: Auf die Radln, fertig, los!

Infos und Fotos unter [www.graz.at/cityradeln](http://www.graz.at/cityradeln)